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理  事  長 中 村 勝 則 

 新年明けましておめでとうございます。 

 明るい希望に満ちた令和３年の新春を迎え、会員の皆様におかれましては、

ご家族とともに、穏やかなお正月を迎えられたこととお喜び申し上げます。 

 日頃から当センターの各種事業の推進につきましてご指導とご協力を賜り

まして厚くお礼申し上げます。 

 さて、昨年１年間はコロナ禍に明け暮れた毎日でした。就業先の閉鎖に始まり、各種事業の中

止等、我々を取り巻く状況は先の見えない中で苦しい期間でありました。 

 しかし、幸いに我々の仲間が新型コロナウイルスに感染することはありませんでした。これも

偏に、会員自らが自己管理を徹底され感染予防に努められてきた結果によるものであります。 

 未だ収束の見通しが立てられませんが引き続き感染予防対策の徹底を図られますようお願い

いたします。 

 また、現在までの「事業実績」並びに「会員の拡大」についてでありますが、このコロナ禍の

中でも前年度の実績額並びに会員数を上回る成果を挙げており、この間の会員・役職員の皆様の

ご活躍に感謝いたします。 

 現在は、少子高齢化が急速に進展し、労働人口も減少する中、我々高齢者が長年にわたり培っ

てこられた経験や知識・技術を生かして社会の担い手として貢献しているシルバー人材センター 

に対する期待・役割は益々大きくなっております。 

 だからこそ、諸先輩達が築き上げた成果に甘えることなく、未来に向けて力強く挑戦すること

が必要であります。 

 新しい年を迎え、本年も引き続き｢就業機会の拡大｣そして「会員の拡大」を最重点課題で取り

組んで参りますので皆様方のご支援ご協力を心からお願い致します。 

 会員の皆様には健康管理と安全就業に十分留意され、益々ご活躍されますことを祈念申し上げ

まして新年のご挨拶とさせていただきます。 

 

 

  恵 庭 市 長 原 田  裕 

 恵庭市シルバー人材センター会員の皆様、新年明けましておめでとうござい

ます。 

 皆様におかれましては、健やかで清々しい新年をお迎えのことと、心から

お慶び申し上げます。 

 さて、昨年より新型コロナウイルスの感染が世界各国へと広がり、人々の

健康や生命が脅かされる事態が続いております。 

 我が国においても感染拡大による社会的・経済的な影響が長く続いており、観光業をはじめ宿

泊・飲食サービス業など様々な業種が大きな打撃を受けているところです。 

 また、企業の雇用も不安定な状況にあり、千歳管内における今年度の有効求人倍率は１を割る

水準で推移し、就職活動中の学生など求職者にとっては厳しい状況になっております。 

 こうした中、シルバー人材センターが高齢者の活躍の場を確保し、会員の皆様が長年培った知 
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識や経験、技能を生かし、社会参加しながら多方面でご活躍されていることは誠に喜ばしいこと 

であります。 

 市としましては、地域貢献はもちろんのこと、地元企業を支える担い手として重要な役割を果

たす貴センターの活動を今後も支援してまいりたいと考えております。 

 恵庭市シルバー人材センターは、約７百人に迫る会員を有する大きな組織へと成長し、自主・

自立、共働・共助の精神で新たな事業の開拓にもご努力されております。引き続き、地域に密着

し、会員の皆様がご活躍される事業を数多く展開されることを期待しております。 

 終わりに『恵庭市シルバー人材センター』のますますのご発展、並びに会員皆様のご健勝とご

多幸を心からご祈念申し上げ、年頭の挨拶といたします。 

 

 

  女性部会会長(理事)  福 島 美 津 枝 

 新年明けましておめでとうございます。 

 いつも「よつ葉の会」へのご支援とご協力をいただきましてありがとうご

ざいます。 

 昨年は新型コロナの流行により、総ての行事が中止という、思いもかけな

い事態になり終息をみないまま新しい年を迎えることになりました。皆様と

お会いする機会がなかった事は本当に残念に思っております。 

 今年も多くの行事は望めないと思いますが身近なことで、少しでも皆様とふれあえる企画を考

えていきたいと思っております。 

 会員の皆様が健康と笑顔で１年間過ごされますよう心よりお祈り申し上げます。 

今年もご支援、ご協力の程宜しくお願い致します。 

 

 

  互助会会長(副理事長)  久 保 田 克 己 

 会員の皆様あけましておめでとうございます。令和２年度は猛威を振るう

『新型コロナウイルス感染症』が世界各地に広がり、北海道においても多くの

感染者が確認され、いまだ終息の見通しが立たず日常生活が一変されました。 

 日頃から、センター事業活動に対し自主・自立、共働・共助の理念の基、地

域社会貢献にご協力いただきありがとうございます。互助会年末恒例事業であ

る『会員親睦交流会』もコロナ感染症予防のため中止とさせていただきました。

また、多くの事業も中止したため会員の皆様には大変淋しい思いをさせました事に対してご理解

をいただければと思います。会員の皆様には『新北海道スタイル』を厳守され、一人一人が危機

意識を高めコロナ感染症に打ち勝ちましょう。 

 令和３年度におきましても、一人でも多くの会員が互助会に入会されますようご協力の程宜し

くお願い致します。 

最後になりますが、今年こそは会員一人一人に笑顔が多く見られますようご祈念申し上げ新年

のご挨拶とします。 

 

本年も 親 切 ・ 丁 寧 ・ いい仕事 
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紙 上 年 賀 の ご 挨 拶 

[理 事 ・ 監 事] 

 理 事 長 中 村 勝 則    理  事  菅 原 八 惠 子 

副理事長 久 保 田 克 己  理  事  永 友 久 夫 

常務理事 松 浦 正 志  理  事  福 島 美 津 枝 

理  事 赤 坂 健 一  理  事  山 本 英 二 

理  事 井 上   隆  理  事 渡 部 榮 子 

理  事 大 竹 忠 雄    監  事 大 沼 吉 郎 

理  事 近 藤 広 秋    監  事 嘉 屋 辰 雄 

理  事 菅 原 光 生 

[恵 庭 地 区]       [柏  地  区]         [和 光 地 区] 

  地区長 雪 下  章   地区長 堀 田 嘉 彦   地区長 山 本 英 二 

  班 長 井 上 光 章   班 長 大 西 弘 利   班 長 原 口 熊 太 郎 

  班 長 堀   重 美   班 長 渡 邊 和 幸   班 長 石 川 康 夫 

  班 長 小 林  彰   班 長 細 川 菊 枝   班 長 早 川 三 郎 

  班 長 阿 部 敏 夫   班 長 井 上  隆   班 長 村 井 正 人 

  班 長 平 井 慈 朗   班 長 伊 藤 秀 王   班 長 萩 原 銀 一 

  班 長 雪 下  章                 班 長 佐 藤 恒 司 

                              班 長 三 浦 一 元 

   [若 草 地 区]       [恵 み 野 地 区]        [島 松 地 区]  

   地区長 南  力 男   地区長 赤 坂 健 一   地区長 永 友 久 夫 

    班 長 柴 田 幸 雄   班 長 山 田 道 雄   班 長 田 村 明 則 

    班 長 川 口 一 之   班 長 佐 々 木 謙 治   班 長 武 田 芳 美 

    班 長 神 田 寿 雄   班 長 石 川 久 雄   班 長 山 下 勝 彦 

    班 長 河 﨑 守 利   班 長 西 野 憲 弘   班 長 中 島  貢 

    班 長 坪 田 和 一   班 長 須 田 敏 彦   班 長 中 村 省 三 

    班 長 國 島 忠 勝   班 長 須 田 正 晴     班 長 佐々木由紀雄  

    班 長 嶋 田 義 明   班 長 牧 田 洋 三   班 長 姉 崎 幸 弘 

  班 長 林  茂 男   班 長 北 橋 勝 三 

 

 [女 性 部 会]   
会 長 福 島 美 津 枝 
副会長 渡 部 榮 子 
々  菅 原 八 惠 子 

会 計 荒 井 キ ヨ 子 
監 査 羽 豆 久 仁 子 
幹 事 植 西 都 子 
  々  北 橋 多 恵 子 
 々    船 瀬 智 慧 
 々  井 上 三 枝 子 

 々  清 水 浩 子 

相談役 江 花 紀 美 代 
事務局 久 保 真 奈 美 
 々  藤 澤 美 智 子 

[互  助  会] 
会 長 久 保 田 克 己 
副会長 菅 原 光 生 
監 査 橋 本 永 次 
 々  渡 辺 和 男 
幹 事 南   力 男 
  々  雪 下   章 
々  上 野 幸 男 
々  平 野   勉 
々  赤 坂 健 一 

  々  荒 井 キ ヨ 子 
々  平 原 芳 夫 

 々  林   利 男 
  々  堀 田 嘉 彦 
 々  菅 原 八 惠 子 
  々  浅 野 末 治 
事務局  松 浦 正 志 

 [事 務 局] 

事務局長 松 浦 正 志 

管理主任 久 保 真 奈 美 

管理総務 林   利 男 

業務課長 藤 川 将 典 

業務主査 藤 澤 美 智 子 

業 務 課 福 本 昌 司 

  々  高 部 美 雪 

  々  鏑 木 幸 恵 
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                                若 草 地 区 大 西 清 次 

[新年の抱負]トラブルもなく、明るく、楽しく、頑張っていきたいと思います。 

[センターに対して]事務所に勤務されている方々の挨拶がとてもいい。 

[私の歩み]１０代で自衛隊に入隊し千歳の東部隊に２０年余、北恵庭部隊に６年、

札幌真駒内の部隊に２年半勤務の後また北恵庭部隊にもどり定年となりました。 

 その後は元の上司の計らいで自営業を始めたが、営業前に早朝作業の農家にア

ルバイトをするもだめで、１０年程で閉めました。その後は新聞配達をするも収

入が少ないためシルバー人材センターに入会して現在に至っています。 

[シルバーに入会して]現在の就業状況では物足りないと思っています。体が続く限りもっといろ

いろな作業をし、働きたいと思っています。 
 
 

                                柏 地 区 渡 邊 和 幸 

 新年明けましておめでとうございます。私は、縁あって当時の理事であった人

より、シルバー人材センターに誘われ、平成３０年１０月に入会いたしました。 

 当初はすぐに就業する予定ではありませんで、年度明けの春頃よりゆっくりと

探そうと考えていましたが、入会登録を済ませてから一週間も経たないうちに、 

管理業務の依頼が来ました。勤務場所が自宅の近所で、土日の業務であった為、 

早速１１月より就業させていただきました。３人でワンチームでの仕事で、ロー

テーションを組んでの業務ですが、最初の頃は業務の内容がよく把握できていなく、先輩から業

務内容の一覧を書いた紙を頂き、それを見ながらチェックし業務を遂行してきました。それでも

小さなミスが何回かありましたが、先輩方の適切なアドバイスと、フォローを頂き、今日まで無

事に仕事をしてきました。人との出会いを大切に、『一生懸命』『楽しく』をモットーにこれか

らも頑張っていきたいと思います。 

 

 

                                島 松 地 区 山 下 勝 彦 

 輝かしい新年を迎え、会員の皆様とご家族のご健康とご多幸をご祈念申し上

げます。 

 令和元年の６月末日をもって４６年間勤めた前職場を退職し、暫らく心身の

リフレッシュに専念しておりましたが、シルバー人材センター様から入会の勧

誘を受け令和２年３月より粗大ごみ収集業務に従事しております。 

 ３月から業務開始となり従事者メンバーとも直ぐに打ち解け、冗談も飛び交

う楽しい雰囲気の中で日々は過ぎ、気が付くと１０か月を経過しておりました。 

 収集方法も経験値から生まれたノウハウの活用により集積量、時間短縮等の効果が見られるよ

うになりました。第２の人生をシルバーへの入会でスタートを切り、職責による心身の充実そし

て社会への貢献を果たすことができました。粗大ごみ収集業務に従事している１５名同士と今後 

も切磋琢磨し、和気あいあいと楽しく仕事に従事していきたいと思いますので、事務局そして会

員皆様のご指導、ご鞭撻を宜しくお願い致します。 

 

新 年 に 寄 せ て 
(注)受付順に掲載、敬称略 

体が続くかぎり働きたい 

 

シルバーに入会して 

シルバーに入会して 
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                                若 草 地 区 高 畑 保 治 

 新聞配達をしながらシルバーの仕事に就いたところ先輩から若いうちは求職

してしっかり働くように諭され、保育園用務員の２人職場につくも３年でシル

バーに戻ってきました。地区会館管理人が３年目、並行して研究農場で除草、

ジャガイモ拾いなどシルバー４人での仕事が２年目です。妻からは現役時代の

毒が抜けてきたとのこと。農場の仕事１年目、小さい頃からの農作業手伝いが

思い出されて来年は来られないと公言しました。ところが、娘婿家族が神戸か

ら中国に転勤して半年、コロナ禍により娘と小学生の孫３人が昨年１月下旬に急遽我が家に避難

してきました。孫達とスキーレッスンに通い検定に合格。恵庭の小学校に転入やレジャーなどあ

わただしい日々が続いて老け込めません。農場２年目終盤に女性パートの方から指摘され辞めて

いないことに気付きました。賑やかになって早１年、三世代同居の方々には畏敬の念を禁じ得ま

せん。コロナ禍の終息を心待ちにしています。 

 

 

 

                                島 松 地 区 三 浦 哲 子 

 謹んで新春のお喜び申し上げます。 

 さて、今年はどんな年になるのでしょうか。昨年は新型コロナウイルスで不

安な一年でした。先の見えない新年を迎える事になり、顧みれば私達の日常生

活が変わり、クラブ活動、好きな温泉旅行ができませんでした。 

 私の入会は会員さんの声かけでした。初仕事はシルバーセンターの厨房調理

室２年、病院の清掃２年、事務所の清掃と社長宅の家事･清掃１０年、学童保育

のトイレ清掃８ヶ月と現在進行中です。 

 私も健康な体に恵まれ８１歳まで働かせていただいています。今年もコロナに負けず自分の健

康に気をつけ会員さんと交流しながら日々前進して参りたいと思います。 

 

 

 

                                若 草 地 区 嶋 田 義 明 

 新年あけましておめでとうございます。 

 私は６０歳で定年になったときは、年金が満額支給になったら悠々自適、気ま

まな生活と考えていました。「義務・責任・締め切り・日課～なし」何と素敵な

言葉でしょうか。しかし現実にそのような状況になると、私にとっては精神的・

肉体的にかなりの苦痛でした。 

 そこで知り合いに教えられたシルバーに加入。現在７３歳で加入９年目です。 

 加入１年目は就業なし、会館管理人５年、物流センター１年、会館管理人２年と３ヶ所で勤務

をしてきました。様々な経歴の方々との触れ合いは「脳への刺激」。数日おきにある勤務は「生

活習慣の規律確立」。コンピューターによる受付業務は「責任感の維持」など適度な緊張感ある

生活は私の精神・肉体の維持に貢献度大です。シルバー人材センターに感謝・感謝 

 

 

来て嬉し 帰ってうれし 

シルバーに入会して 

 

「  感  謝 ・ 感  謝  」 
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                                 恵 庭 地 区 阿 部 敏 夫 

 昭和４４年名寄の高校を出て、愛知の自動車会社の生産技術部で１０年勤務

したが、両親の他界もあり昭和５４年９月に同郷の友人のご縁もあって恵庭に

引っ越してきた。その頃の恵庭市は、恵み野の区画整理事業が始まったところ

で、昔からの風情の漂う街並みでした。恵庭市内の建設設備会社に２５年、恵

庭市の補助職員６年、その後はシルバー人材センター勤務に至っています。 

 昭和５６年設立したばかりの恵庭山岳会に入会した。ほとんどの休日が季節

問わず道内の登山とか、登山に関連する機関の会合、イベントに参加のため、自宅は睡眠のため

の生活が続いたが、４０代半ばになって体力の衰えもあり、釣りと山菜採りに趣味を変えた。 

 現在グループ活動では恵庭山研きのこの会に参加し、山菜採り、キノコ採り、きのこ展示会な

どで多くの人々と交流をしている。６年前から山野草の無菌発芽による増殖、きのこの簡易栽培

法を研究しているが、研究用の設備などは高額で趣味の領域を超えているので安価な代用品探し

に日々奔走している。１０年間余り山に親しみ動植物、きのこなど専門書片手に観察調査ができ

る環境でした。これからも近隣の山野を歩き観察調査を続けたいと思っている。 

 

                                島 松 地 区 掛 水  博 

 新年あけましておめでとうございます。昨年は新型コロナウイルスの影響で外

出の自粛、マスクの着用、３密にならないように等、大変な一年でした。今まで

の生活を大きく変えなければなりませんでしたが、会員の皆様はいかがでしたか。 

今年はコロナも終息し、普通の生活が取り戻せる様願っております。 

 私はシルバー人材センターに入会してちょうど１０年になります。最初の２年

は草刈班に、３年目からルルマップ農園班で散策路と、姫リンゴの管理を主にし

ています。散策路は約 1.5 ㎞あり、早春のミズバショウに始まり、夏の間も様々な花が咲き鳥の

声も絶えることなく、秋の紅葉も見ごたえがあります。姫リンゴは施肥、剪定、消毒、下草刈り

等の作業があり、10月の末頃に収穫です。全てを 1人で出来るわけもなく、ルルマップ農園班 

の皆さんに助けてもらいながら、お天道様の下で楽しく働いています。今年は安全就業ハンドブ

ックの「安全はすべてに優先する」をモットーに頑張ります。 

 

                                柏 地 区 横 井 美 樹 男 

 新年明けましておめでとうございます。私がシルバー人材センターに入会し

たのは病気がきっかけでした。夜寝ていたら気分が悪くなり気が付いたら病院の

集中治療室のベッドのうえでした。大変なことになってしまったと思いました。

その時５５歳でした。それから６ヶ月の入院と厳しいリハビリがはじまりました。

訓練は日々回復していく身体機能を実感できて嬉しくもありました。それまで勤

めていた会社も辞めることになり、自宅でリハビリを続けていると社会とのコミ

ュニケーションも取れなくなってしまい、このままだとまた病気になってしまうと思いました。

そんな時シルバー人材センターに入会して色々な経験をさせていただき身体を動かす喜びを感

じることができました。今は以前にもまして元気になれたと思っています。これからも生涯現役

で働き続けることができるように健康に留意して頑張っていきたいと思っています。今年もどう

か宜しくお願い致します。 

 

私 の 歩 み 

センター入会のきっかけ 

安全はすべてに優先する 
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                                 恵 庭 地 区 堀  重 美 

[新年の抱負]後期高齢者になり、健康で過ごせるように無理をせずに体力作りを

しながら穏やかに過ごす事。 

[センターに対して]コロナという厄介なものが流行り何をするにも動きづらく

なっていますが、就業希望者が１人でも多く働くことができるようにしていただ

きたい。 

[私の歩み]昭和３５年に恵庭市民になり、平成２０年にシルバー人材センターの

会員となり、プールの監視員数年、現在は冬場だけの除雪の仕事をしています。 

[シルバーに入会して]仕事を通じて友人ができて、体力もつけることができていますので、自分

はとても満足しています。 

 

 

                                 恵み野地区 山 田 道 雄 

 明けましておめでとうございます。 

 私の健康を考えてラジオ体操や散歩を続けているが、怠け癖が時々出て休む

ことがある。１時間余りの散歩中、走っている同年代や若者等を見かけると、

思わず頑張れとエールを送る。特に、雨風の中、私を抜き去る中高校生等に熱

いエールを送りたい。 

 「握力がある人は長生きできる」とのテレビ番組、圧力計を振り切る者、り

んごを握りつぶす者等、特に握力を鍛えなくても運動することで身体全体に筋肉がつき、内臓に

も筋肉がつくという。金と時間をかけず簡単な運動がスクワット体操という。私も毎日５０回を

めどに始めた。はじめは辛かったが、少し足腰に筋肉がついたせいか、５０回ぐらいは簡単にで

きるようになった。その成果散歩していても足腰に疲労感が無くなったように感じる。これから

も運動を継続し、バランスある食事で新型コロナに負けないように頑張りたい。 

 

 

                                 恵み野地区 押野見俊 恵 

新年明けましておめでとうございます 

今年八十二歳で新年を迎え“一年間をどのように過ごすか”考えて見ると、

今までの新年とは違う感覚がよぎります。 

昨年の「手帳」を読み返して見ると、シルバー人材センターに係わった日が

百日を超えて、随分とお世話になったものだとありがたい気持ちになりました。 

一昨年の十一月に体調を崩し二週間の入院を経てやっと体調も戻り、春から

のスタートで頑張ろうと気合を入れた時に“コロナ”です。 

それでも、三密を避ける日々を送りながらも、年の三分の一をシルバーの作業に従事し、元気

に新年を迎えることができたことを喜びと感謝の気持ちでおります。 

昨年十二月時点での世界人口の七十五億に対し、コロナ関連死者数が百四十万人（0.02％）で、

日本では 0.0016％、北海道では 0.0034％です。この数字を見ても日本の優れた医療体制や日本

人の協調性を思うと、必ず明るい日常を取り戻すものと確信しています。 

今年も体調の許す範囲でシルバー事業に参加させていただき、ウイズコロナを正しく理解し、

賢く恐れながらの日々を過ごしていきたいと考えています。 

就業機会の拡大を願う 

健 康 と 私 
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今年一年をどのように 



 

                                 恵み野地区 佐久間明 光 

 ２０２０年は、新型コロナから始まりましたが、いつ迄続くのでしょうか。

オリンピック等いろいろな行事が、中止にならないことを願っています。 

 私は、遅いのですが、４０歳ぐらいからマラソン大会(約 10㎞以下ですが) 

に参加してきました。６０歳過ぎてからは、年８～１０回ほどのマラソン大会

に趣味と実益を兼ねて参加してきました。しかし、昨年は全ての大会が中止に

なり、走る意欲もなくなり練習も全然しなくなりました。今年は、何とか再開

できることを願っています。 

 シルバーの仕事としては、昨年もハスカップ摘み取りの仕事をさせていただきました。今年も

よろしくお願いいたします。 

 

 

                                 和光地区 高 橋 邦 夫 

 一昨年友人に誘われ人材センターに登録。現役時代に培った農業技術の特技

を生かすためにルルマップ農園班に採用していただいた。 

 市民農園の管理や利用者の栽培相談、収穫祭用の野菜栽培、ハスカップやブ

ルーベリーの管理、市民販売用の腐葉土づくり等。自然相手の労働で錆びつい

た老体には良い刺激となりおいしいビールを何度も味わった。 

 昨年は、「あいおいこども園」園児達の野菜づくりを支援。わずか５０㎡の

圃場にスイカをはじめサツマイモ等１０品種。園児たちが選んだ栽培の難しいものばかり。周り

栽培者の協力を得ながら園児たちの「夢」に応えようと支援。幸い天候に恵まれそれなりのもの

が採れ、秋には焼き芋パーティーに招待されて可愛い孫達から若さと元気をもらいました。 

 昨年はコロナの影響で、三密を避けるためハスカップ・ブルーベリーの摘み取り開園ができず

残念でした。当園は管理が行き届いており、私の知る限り、品質は道内でもトップクラスで格安

入園料です。本年はコロナが治まり例年通り会員はじめ多数の来園者が訪れることを期待します。 

 

 

                         和 光 地 区 斎 藤  建 

 新年あけましておめでとうございます。 

コロナ禍の中、引きこもりを余儀なくされる日々が続いている。テレビから

流れるニュースも暗いものばかりだが、唯一の救いはスポーツ番組である。 

昨年１１月下旬の日曜日、昼間は女子駅伝で記録を大幅に更新する抜群の力

走や若い女子ゴルファーの２週連続優勝。夕方には奮闘大関の涙の優勝、夜に

なるとソフトバンクの初戦快勝と続きました。何とも素晴らしい１日であった。 

 ソフトバンクのファンではないが、日本シリーズで史上初の２年連続４連勝と４年連続日本一

の偉業達成が大いなる感動となったのはスポーツならではのなせる業であろうか。 

さて、低迷が続く我が日本ハム。隣接市への新球場建設には大きな夢があるが足元はどうか。

期待の大型新人はそろって伸びきれず、複数の主力選手の流失が報じられている中、あの指揮官

はまた続投だという。１５年前札幌ドームでこの眼で見た日本一達成の再現は夢のまた夢か。 
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市民農園での活動 

２０２１年を迎えて 

スポーツは素晴らしい 



                                柏 地 区 井 上  隆 

 私は、シルバー会員になって今年で１４年目を迎えます。最初の仕事は、エ

コリン村の水田の苗代づくりから始まり、ゴルフ場のコース整備の仕事でした。 

 その後は、地区会館、ルルマップ農園(腐葉土作成の立ち上げ時)、西島松地

区の農家さんが栽培した農産物の直売店運営、それからは主に設備管理業務に

従事しております。 

 直売店の運営は、シルバーの女性会員さんの応援をいただきました。場所は

農園管理棟の横にあるコンテナーＢＯＸが当時の直売所でした。ルルマップ自然公園｢ふれらん

ど」が設立されて間もない時期でしたので、知名度向上策として[パークゴルフ場][釣り吉三

平][ソフトクリーム売店][シルバー農園][直売所]の合同企画でラジオ中継が企画され、シルバ

ー農園、直売所中継時に｢急式アナウンサー｣の放送中継の裏方(Ｋ理事と私)を行い無事終了して

ほっとした記憶があります。今思えば笑い話になりますが、本番前にＳＴＶのデレクターが来園

した時の直売所のラジオ『ＳＴＶ放送ではありませんね！』と指摘された苦い経験がありました。 

 短い一夏の間でしたが、農家さんとの交流と温かい気遣い、センター職員や会員さんの心温か

いご支援を頂き成し得たことと感謝しています。今はまだコロナ禍の中で交流の場、ふれあいの 

場が制限されておりますが、早く元の状態に回復することを願っています。 

 

 

☆｢指定職種｣就業希望者募集のお知らせ 

 ｢就業の基準に関する要綱｣に定める公共施設管理等の就業希望者を募集します。 

この募集は令和３年度の補充要員選考を行うためのものです。就業を希望される方は｢施設｣を特

定しご連絡ください。なお、令和３年度当該業務を受注できなかったときは中止となります。 

 1.応募資格 ：７５歳未満の会員 

 2.就労期間 ：７５歳に達するまで最大５年間 

 3.就業開始 ：令和３年４月から 

 4.募集締切日：１月１５日（金）１７時 

5.応募・職務内容などについての照会先：事務局 藤澤主査 

6.応募方法 ：１人１施設のみ 

7.選定方法 ：２月５日(金)１０時より当センター会議室にて抽選会を実施致します。 

欠席された方につきましては辞退とみなしますのでご了承ください。 

また、抽選会に出席される方は代理の方でも構いませんので、その旨事務局ま 

でお知らせください。 

 8.そ の 他 ：就業が決定された方につきましては、就業場所によっては接遇研修会等や就業 

開始前に就業場所での研修(引継ぎ等)がございます。その場合の配分金につい 

ては、支給されません。 

 9.募集施設一覧表 

NO 就業場所 業務内容 人 員 NO 就業場所 業務内容 人 員 

1 寿 町 会 館 施設管理 男１名 5 恵み野会 館 施設管理 男１名 

2 桜 町 会 館 々 男１名 6 市役所日 直 々 男 1名 

3 和 光 会 館 々 男 1名 7 福住運動広場 々 男１名 

4 柏 陽 会 館 々 男 2名     

シルバー入会を振り返って 
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☆最大限の警戒と対応をお願いします!! 

●感染症対策の励行：マスク・手洗い・消毒・三密回避・不要不急な外出自粛などの徹底から。 

『今がまさに正念場、一人ひとりが愚直に基本的な感染症対策を続けることが極めて重要です』

と日本医師会長さんや北海道医師会長さんなどが述べています(12⁄9)。 

●冬型事故の防止：凍結路面でのスリップ・転倒・屋根からの落下・落雪など。 

 

☆腐葉土生産は前年比大幅減少 

 今年度は 919 袋(1 袋は 20 ㍑詰め)の生産にと

どまった。これは前々年、前年の増産から在庫状

況を勘案して生産目標を引き下げたことによる。 

 在庫は約 3,500袋となっており、春の需要期に

向けて量的には確保されている。 

 なお、3 年度の生産目標は 4,000～4,500 袋と

して腐葉土生産にかかわるグループを中心に落

ち葉収集作戦が展開された。 

 

☆表紙の写真〈ハクチョウ〉 

 本紙昨年 8月号で募集のお知らせをしたところ 11月末までに 6作品の応募がありました。 

12月 14日開催の広報委員会で慎重に審査の結果 川口一之氏(若草地区)の作品に決定しました。

『撮影は千歳市の長都沼、オオハクチョウが胸と嘴を突き合わせるとハートができます。これを

撮るのに２年ほどチャンスを待ちました』と川口さんはご苦労の程を述べておられます。 

 当センターとしては是非ともこのハクチョウにあやかって、ハートフルな会員相互の絆を一層

強める一年としたいものです。貴重な写真のご提供誠にありがとうございました。 

 

☆玉川会員(島松地区)さんから写真が寄せられました 

 コロナ禍の厳しい環境の中で健気にも事務所内を明る

く活性化させるなど活躍が目立っている女性職員。新しい

年も引き続きよろしくお願いしますと事務所前でパチリ。 

 外野席から「折角の美女軍団、シャッターを押すチョッ

トの間マスクを外してもらえばよかったのに」との声と

「いやいやこれで良いのだ！今はコロナ感染防止が第一、

油断大敵ですぞ‼ 」との声がありました。貴方はどっち？ 

 玉川会員さんありがとうございました。それにしても街

路樹はまだ緑だし、舞台装置の看板はご持参でしたか? 

 

安全衛生だより 

だより 

会員１人入会紹介キャンペーン実施中 

｢会員ご紹介カード｣を活用して貴方のご近所の知人･友人に是非ともご紹介ください。 

新規会員をご紹介いただきその方が入会された場合粗品(500円クオカード)を進呈。 

(｢会員ご紹介カード｣がない方は事務局まで) 

「入会登録説明会」1月 19日(火) 13:00～ 恵庭市シルバー人材センター(会議室) 
            持ち物：普通預金通帳(北洋･道銀･郵便局に限る)・年会費 500円 
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腐葉土生産量の推移(袋) 

919 



(注)新型コロナウイルス感染予防対策のため最小限度の行事にとどめています。 
 

☆感謝売り尽くしセール続行中！〈事務所正面入口広場〉 

 昨年 12 月 1 日から始まった特別セールですが、じゃがいものうち「とうや」は売り切れとな

りましたが、「メークイーン」と「きたあかり」は販売中(300円⁄袋)です。袋は 180mm×300 mm

で約 30個 5㎏入ります。 

 また、ブルーベリー冷凍果実(1,000円⁄500ｇ)も引き続きセンター窓口にて販売中です。 

多くの皆様にご利用いただけますようよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

☆人事のお知らせ〈退職〉業務課 道 見 友 一  12⁄31付 
 

☆配分金振込日のお知らせ：12月分は 1月 20日(水) 

 
☆事業実績状況 

(請負＋派遣) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1  月  の  主  要  行  事 
 日   時 項      目 対   象 場   所 

4日(月) 仕 事 始 め   

19日(火)13:00～15:00 入 会 登 録 説 明 会 入会希望者 センター会議室 

20日(水)  就 業 等 相 談 日 会   員 センター会議室 

20日(水)13:30～15:30 普 通 救 命 講 習 会 会   員 センター会議室 

22日(金)13:30～15:30 広 報 委 員 会 広 報 委 員 センター会議室 

25日(月)10:00～ 第 3 ・ 四 半 期 監 査 事 務 局 センター会議室 

 

 

 

29日(金)13:30～15:30 新 年 地 区 連 絡 会 議 理事、地区長、、班長 センター会議室 

 

2年11月実績 前年同月比 2年度4～11月実績 前年度比 

22,014千円 +13.0％ 223,313千円 +4.8％ 

区分  12/1現在 入会 退会 1/1現在 前年 1/1 目 標 
年度末 
 693 

あと 21 
 
 

男 481 4 0 485 482 

女 184 3 0 187 173 

計 665 7 0 
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☆会員登録状況 
(人) 

 

公益社団法人 恵庭市シルバー人材センター 〒061-1416恵庭市桜町 3丁目 8番 18号 
〔☎〕0123-34-0311 〔FAX〕0123-34-0142〔HP〕http://eniwa-silver.hs.plala.or.jp/ 

*お願い：電話でのお問い合わせ・照会等は 8時 45分～17時 15分(土日･祝日を除く) 
公益社団法人 恵庭市シルバー人材センター  〒061-1416 恵庭市桜町 3丁目 8番 18号 

〔〕0123-34-0311 〔FAX〕0123-34-0142 〔 HP〕http://eniwa-silver.hs.plala.or.jp/ 
*お願い：電話でのお問い合せ・照会等は 8時 45分～17時 15分(土日･祝日を除く) 
公益社団法人 恵庭市シルバー人材センター  〒061-1416 恵庭市桜町 3丁目 8番 18号 

〔〕0123-34-0311 〔FAX〕0123-34-0142 〔 HP〕http://eniwa-silver.hs.plala.or.jp/ 
*お願い：電話でのお問い合せ・照会等は 8時 45分～17時 15分(土日･祝日を除く) 

416 恵庭市桜町 3丁目 8番 18号 

この広報紙は地区長・班長さんのご協力で会員の皆さんに配布されています 

 

 

★会員の手造り 

～果実栽培から製品まで～★ 
 

各地への発送や１個からの販売 

も承ります(価格は税込み) 

 
Ａｾｯﾄ 3,000円 Ｂｾｯﾄ 4,600円 Ｃｾｯﾄ 3,200 円 Ⅾｾｯﾄ 1,500円 

-12- 

本年もハスカップ製品をよろしくお願いします 

 

http://eniwa-silver.hs.plala.or.jp/

